

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第45号
令和3年11月30日
文責：校長 大江律子

たくさんの学び・・・見学旅行 行ってきました。

昨年、実施できなかった見学旅行が無事終了しました。1年生は動物園で乗り物にも乗りました。2年生は、ミルク牧場と吉無田高原で草スキーも体験しました。3年生はミカン狩りと防災センターで災害について学びました。4年生は通潤橋、清和文楽、甲佐神社で歴史と伝統について学びました。

どの学年も学校ではできない体験ができました。子どもたちが笑顔あふれる1日になりました。各学年、学んだことを学習に生かしています。



オリ・パラムーブメント～廣道純さんから学びました。

甲佐町の取組の一貫として、25日白旗小でオリ・パラムーブメントの講演会がありました。廣道純さんは、高校一年の時に事故で下半身不随になり車椅子生活になりました。しかし、廣道さんは車椅子陸上に出会い、パラリンピックに何度も出場したメダリストです。いつも前向きにとらえチャレンジする廣道さんの姿にたくさんのことを学んだ6年生です。

(6年生の感想から)

私が今回、オリ・パラムーブメントに参加して、心に残った言葉が二つあります。

一つ目は、今日を生きているということのをたいせつにするということです。私はいつも起きたり、ご飯をたべたりすることを当たり前だと思っていたけど、それが奇跡だということに気がきました。また、廣道さんがそう思えるのは、あの時死んでしまったかも知れないのに、助かったんだという気持ちも話を聞き、なるほどと思いました。

二つ目は、目の前の目標に向かって少しずつ進んでいくことです。確かに大きい目標を持つのもいいけど、少しずつ一つ一つクリアにしていく方がやっていて楽しいのではないかと思います。

私も廣道さんのように毎日が楽しい人生にしたいと思いました。



武道体験 礼儀の大切さ学びました！

26日、4年生が轟本さんをお招きして、武道体験として空手の体験をしました。空手の準備運動や、自分の身を守る方法などたくさんのことを学びました。その中でも、「礼儀」「感謝の心」の大切さを学びました。また、日頃から友達を大切にすることについても話していただきました。指導に来られた講師の先生方から、4年生の話の聞き方や態度もとてもほめていただきました。貴重な体験の場となりました。

(お礼の手紙から)

この前は、教えてくださりありがとうございます。分かりやすく教えて下さったので聞きやすかったです。思ったより難しくてすごいなと思いました。分からないところを聞いたら優しく教えてもらって嬉しかったです。不審者にあったときの対応を教えて下さって少し安心しました。本当にありがとうございました。

